

南区には素晴らしい風景がたくさんあります。豊平峡ダム、定山溪ダムの眺めも迫力満点です。

もいわ山山頂展望台から見える札幌の夜景は、キラキラしてまるで宝石みたいだよ！

忘れちゃいけないのが札幌芸術の森だぼん！身近に芸術を感じられる場所があるって、すごいことだぼん。

札幌芸術の森美術館は「札幌国際芸術祭2014」のメイン会場の一つにもなっているね。



▲札幌芸術の森

南区にはキャンプ場やスキー場、果樹園もあるよ。遊ぶところがたくさんだね♪それに、自然も豊か！

そう、南区の自然は最高だよ！子ども時代を田舎で過ごした僕は、札幌が19万都市になっても変わらない田園風景を見ると、本当に感動するんだ。

沿道の花壇もキレイだよ。地域の人たちがまちを美しくしようと、お花を植えているんだ。

冬だって「雪あかり」があるんだぼん。みんなで作ったアイスキャンドルの優しい明かりが南区のあちこちでももるぼん。ぼく

も定山溪温泉雪灯路っていうイベントに参加しているんだぼん！

そうそう、南区は「シーニックバイウェイ」のルートにもなっているも！

南区全体が「札幌シーニックバイウェイ藻岩山麓・定山溪ルート」の活動エリアだね。



▲藻岩地区で見られる水田の風景

ぼくたちもシーニックバイウェイの取り組みに参加しているよ！でも「シーニックバイウェイ」って言葉の説明が難しいよね…。簡単に言うと、地域みんなで力を合わせて、まちをもっとステキにしようっていう活動のことだぼん。

シーニックバイウェイは、地域の見どころやまちづくり活動をつないで、地域全体の魅力を高める取り組みだね。

南区では観光施設や連合町内会、商店街、まちづくり団体、大学などたくさんの方が参加しているよ。花壇の草取りや道路の清掃などの身近な活動も、南区の宝物である優れた景観を守りながら、より良くすることにつながるね。

ぼくたちのそれぞれの活動が南区全体の魅力アップにつながっているなんて、ステキだね！

南区の見どころを巡る

スタンプラリー開催中！

南区の見どころを巡って、スタンプを集めよう！3つ以上集めて応募すると、抽選で南区ならではの賞品が当たります。スタンプ台紙は、スタンプ設置場所にあります。

期間 平成27年1月31日（土）まで

スタンプ設置場所

もいわ山山頂展望台、定山溪温泉、滝野すずらん丘陵公園、保養センター駒岡、豊平川さけ科学館、札幌芸術の森など全21施設



またね！

南区の新たな魅力が見つかりそうだね。楽しい時間は本当にあっという間だね。みんな、今日は来てくれてありがとう。

それじゃあ大谷内区長、バイバイ☆



▲スタンプラリーの様子

みんなとお話していたら、南区のいろんなところに行きたくなったぼん☆
今ちようど、南区の見どころを巡るスタンプラリーが開催中だもー。みんな遊びに行くも！